

# best hotels

thebesthotels.com

N°38

## ROMANCE & CELEBRATIONS 2018

**DANS LES MEILLEURS HOTELS DU MONDE  
AT THE BEST HOTELS AROUND THE GLOBE  
HOT SPOTS  
BEST EVENTS  
SHOPPING**



FRANÇAIS / ENGLISH

### CHASSE AUX TRÉSORS AU CŒUR DE LA PROVENCE ANTIQUES ART & YOU - ISLE SUR LA SORGUE

À 25 km d'Avignon, surnommée « la Venise Comtadine », L'Isle sur la Sorgue est l'une des villes les plus attractives en Provence. Elle puise cette force d'attraction dans la Sorgue, une rivière à la source jamais tarie qui donne l'impression étrange d'une suspension miraculeuse du temps. Les antiquaires, les boutiques de caractère, les galeries, Campredon Centre d'Art, haut lieu de la culture, tous ces ingrédients entretiennent le mythe du phénomène « L'Isle sur la Sorgue »,... il y a en effet près de 300 antiquaires dans cette petite ville de 17 000 habitants.

Incontestablement, la Foire Internationale « ANTIQUES ART & YOU » qui se déroule chaque année en deux temps, à Pâques et au mois d'août, s'est faite une place au soleil. Elle occupe la deuxième place derrière Londres au niveau européen, réunissant plus de 500 exposants et plus de 100 000 visiteurs.

Pour un séjour dans l'air du temps, La Maison sur Sorgue, sublime boutique hôtel vous réserve une découverte d'exception à quelques pas des antiquaires, des meilleurs restaurants et des marchés provençaux.

Enlacé dans les bras et canaux de la rivière, cet ancien hôtel particulier du XVIII<sup>e</sup> siècle conjugue à la perfection patrimoine, équipements modernes haut de gamme, art et design contemporain. Lors de sa rénovation, quatre belles chambres et suites d'hôtes ont été aménagées au 2<sup>e</sup> étage.

De plus, un jardin verdoyant et un bassin de nage en bord de rivière sous un imposant platane ainsi qu'une Galerie d'art vous feront tomber sous le charme de cet hôtel « pas comme les autres ».

### TREASURE HUNT AT THE HEART OF PROVENCE ANTIQUES ART & YOU - ISLE SUR LA SORGUE

Isle sur la Sorgue is a charming Provencal town 25km southeast of Avignon. The numerous canals and branches of its river, the Sorgue, have given the town the nickname of the "Venice of the Comtat". L'Isle sur la Sorgue is a phenomenon! It counts 17 000 inhabitants and is home to over 300 antique and second-hand goods dealers. Incontestably, the International Antiques Fair "ANTIQUES ART & YOU",

that takes place twice a year, at Easter and in the month of August, has found itself a place in the sun within the greater, highly prized European antiques market. It attracts 500 exhibitors and over 100 000 visitors and is considered second market place just behind London.

For a stay in tune with the environment, the boutique hotel, La Maison sur Sorgue is an exceptional find, a few steps from antique shops, great restaurants and Provencal markets.

This 17th century luxury property offers a perfect blend of heritage, cutting edge technology, art and contemporary design. When the mansion was renovated, four guest rooms and suites were refurbished on the 2nd floor. A beautiful refreshing garden, a pool by the river under an imposing plane tree and an art gallery will make you fall in love with this hotel "like no other".

lamaisonsurlasorgue.com  
foire-isle-sur-sorgue.fr

